

NOTA DE PRENSA

CTT Express y Junior Achievement se unen para orientar el futuro profesional de los jóvenes en España y Portugal

- **Profesionales voluntarios de CTT Express compartirán su experiencia laboral con alumnos de Primaria, Secundaria y Bachillerato.**
- **Se trata del primer convenio de carácter ibérico entre las dos entidades, ya que se desarrollará en España y Portugal durante el curso 2023-2024.**

Madrid– CTT Express y Fundación Junior Achievement anuncian un nuevo acuerdo de colaboración que pretende inspirar durante el curso 2023-2024 a **más de 200 escolares** sobre su futuro profesional. Por primera vez, el convenio se aplicará de manera conjunta en todo el territorio ibérico (CTT Express en España y el Grupo CTT en Portugal) y en él participarán voluntarios de ambos países que compartirán su experiencia profesional con alumnos de Primaria y Secundaria.

Los alumnos de Primaria participarán en dos programas: *Nuestra Comunidad*, que les ayudará a tomar conciencia sobre su papel en la comunidad como ciudadanos y trabajadores; y *Nuestros Recursos*, un programa a través del cual los estudiantes se organizan en empresas para crear productos sostenibles responsables con el medio ambiente. Gracias a esta experiencia, los participantes trabajarán habilidades como el trabajo en equipo, la toma de decisiones razonadas, la conciencia ciudadana y la importancia del cuidado del medio ambiente.

En cuanto a los alumnos de Secundaria y Bachillerato, participarán en *Socios por un Día*, un programa que les permitirá vivir una **experiencia laboral real** compartiendo una sesión de trabajo con un profesional de CTT Express. Así, los alumnos tendrán la oportunidad de conocer de cerca la realidad laboral, además de las habilidades que tendrán que desarrollar para llegar a ejercer su profesión soñada.

“Para Junior Achievement es clave trabajar de forma temprana con niños y adolescentes las habilidades que necesitarán en su futuro laboral, independientemente de su etapa educativa. Como señala nuestro Estudio de Impacto, comenzar la formación en habilidades blandas desde edades tempranas,

permite que las afiancen, transformándoles en adultos más comprometidos con su entorno” explica Lucía de Zavala, directora general de **Junior Achievement**.

Por su parte, Leticia Martín Santiago, directora de Comunicación y Marca de **CTT Express** señala que: *“Formar parte de este proyecto es todo un honor para CTT Express, donde creemos firmemente que la juventud representa el futuro y que invertir en su crecimiento y desarrollo es esencial para construir un mañana mejor. Estamos dispuestos a compartir nuestra experiencia y conocimientos con ellos para ayudarles a navegar por el mundo laboral con confianza. Queremos animarles a explorar sus intereses, adquirir nuevas habilidades y perseguir sus metas con determinación”*.

Sobre CTT Express

CTT Express es, desde 2019, la filial española de paquetería urgente del Grupo CTT, operador postal y de paquetería líder en Portugal, que desde 2013 cotiza en bolsa.

Con 69 centros propios de distribución de paquetería en España y Portugal, la compañía persigue el liderazgo en el mercado ibérico proporcionando el 100% de cobertura para sus entregas en 24 horas en ambos países. Para lograrlo, CTT se presenta como el operador con la red propia mejor integrada entre España y Portugal gracias a la configuración de centros de distribución estratégicos y a un único modelo operativo.

El Grupo CTT apuesta por la inversión en tecnología e innovación. Así, cuenta con 25 centros de distribución automatizados y es capaz de clasificar hasta 94.000 objetos a la hora.

A cierre del primer semestre de 2023, los ingresos del Grupo CTT en paquetería urgente en España y Portugal alcanzaban los 141,3 millones de euros (+15,2% que en 2022) con 41 millones de envíos, logrando un crecimiento a doble dígito de un 25% en el segundo trimestre de 2023 (en comparación con el mismo periodo del año anterior).

Así, los ingresos de CTT Express en España alcanzan los 70,7 millones de euros (+18,7% que el mismo periodo del año anterior.) con 23,1 millones de envíos.

Sobre la Fundación Junior Achievement

La [Fundación Junior Achievement](#) es una de las organizaciones internacionales sin ánimo de lucro más grandes del mundo en educación emprendedora, educación financiera y orientación laboral. Desarrolla programas en más de 120 países y en 30 idiomas, beneficiando a más de 10 millones y medio de jóvenes cada año. Junior Achievement trabaja en España desde el año 2001 para potenciar el talento de los jóvenes y dotarles de las habilidades necesarias para lograr una exitosa transición a la empleabilidad. Actualmente lleva a cabo sus programas en centros

educativos públicos, concertados y privados gracias a la colaboración de numerosas empresas e instituciones.

Durante el curso escolar 2022-2023 desde Junior Achievement España se han impartido un total de 4.396 programas, beneficiando a 58.340 alumnos de centros educativos de todas las comunidades autónomas gracias a la colaboración de 1.973 voluntarios.